



EDUARDO NAYAP KININ

Impulsor de las voces indígenas

Congresista por AMAZONAS



BOLETÍN INFORMATIVO 003-2014-2015



NAYAP GESTIONA ALIMENTACIÓN PARA ESTUDIANTES INDÍGENAS

ESTUDIANTES INDÍGENAS SERÁN BENEFICIADOS CON ALIMENTOS EN EL COMEDOR DE LA UNIVERSIDAD NACIONAL TORIBIO

Tras la gestión realizada por el Eduardo Nayap Kinin, alrededor de 40 estudiantes indígenas serán beneficiados con alimentos en el comedor de la Universidad Nacional Toribio Rodríguez de Mendoza.

El personal del despacho del parlamentario Eduardo Nayap Kinin sostuvo una reunión con el coordinador de Asuntos Sociales de la Universidad Toribio Rodríguez de Mendoza y con la empresa proveedora de alimentos del comedor de dicha universidad a fin de concretar que 40 estudiantes indígenas puedan recibir alimentación sin realizar pago alguno.

Tras meses de conversación, los estudiantes provenientes de las comunidades indígenas de la Región Amazonas serán atendidos en el comedor de la universidad de forma gratuita. Con ello, se espera que los estudiantes puedan cumplir con sus tareas formativas en las mejores condiciones; procurando apoyo en la alimentación y otros.

URGE UN PROGRAMA EFICIENTE DE TITULACIÓN DE TIERRAS INDIGENAS

CONGRESISTA EDUARDO NAYAP PARTICIPA EN EL FORO INTERNACIONAL 'INTEGRACIÓN LATINOAMERICANA Y LOS PROCESOS DE DESCENTRALIZACIÓN'



El parlamentario awajún Eduardo Nayap Kinin señaló que la falta de una política de titulación de tierras para las comunidades nativas y campesinas ha generado que las tierras sean depredadas con fines mercantilistas y sin respetar los alcances de la ley de consulta previa en los últimos años, tras participar como expositor en el foro internacional 'Integración latinoamericana y los procesos de descentralización'.

El legislador nacionalista refirió que anualmente se deforesta más de un millón 750 mil hectáreas en las zonas amazónicas de varios países sudamericanos. "Si seguimos así, en poco tiempo nos quedaremos sin selva". Asimismo, acotó que las deforestaciones que se presentan en la Amazonía sirven para beneficiar a personas interesadas en el comercio y el negocio perjudicando a los pobladores originarios que habitan en esos espacios.

"Se carece de una política de titulación eficiente para las comunidades nativas y comunidades campesinas. Incluso nos hacen aparecer como intrusos porque afirman que nuestras tierras son consideradas zonas de reserva", puntualizó el congresista Nayap Kinin tras participar en el Foro Internacional organizado por la Comisión de Descentralización, Regionalización, Gobiernos Locales y Modernización de la Gestión del Estado.

Con miras a generar espacios políticos para los indígenas

NAYAP EXPONE SOBRE PARTICIPACION DE INDIGENAS EN PROCESOS POLITICOS

El parlamentario awajún, Eduardo Nayap Kinin, viene participando en el II encuentro de la plataforma de intercambio del Proyecto PARTICIPA en la ciudad de Santiago de Chile, cuya finalidad es implementar políticas públicas e identificar estrategias para involucrar a los pueblos indígenas en nuestro país.

Su participación se desarrolla en el marco del Proyecto PARTICIPA que involucra a los países de Bolivia, Chile, Guatemala, México y Perú con el objetivo de promocionar la participación y representación indígena en procesos políticos de relevancia para el desarrollo.

La RED Participa fomenta y fortalece los espacios de diálogo intercultural entre líderes de organizaciones indígenas, autoridades de gobiernos locales y regionales, la sociedad civil.

DISTRITALIZACIÓN DE IMACITA-BAGUA-AMAZONAS EN MARCHA

EL SUEÑO DE SU DISTRITALIZACIÓN DE LA POBLACIÓN DEL CENTRO POBLADO DE IMACITA, BAGUA, AMAZONAS, POR FIN YA SE ENCUENTRA EN MARCHA

Luego de varias gestiones del Congresista Eduardo Nayap para obtener la distritalización el Centro Poblado de Imacita, por fin el día de ayer lunes 25 del presente se logró la presencia de altos funcionarios, de la Dirección Nacional Técnica de Demarcación Territorial de la Presidencia del Consejo de Ministros, en la Audiencia Pública realizada en el local de la casa comunal del Centro Poblado de Imacita, dicha actividad contó además con la participación de autoridades de la zona como el Alcalde del Centro Poblado de Imacita, Sr. Marcelo Kuja Jempeket, el Gobernador de Imacita y la presencia de la población en general.

La audiencia se dio inicio a las 10:45 a.m., en la cual los funcionarios de la PCM informaron que hasta el momento su despacho no cuenta con expediente técnico alguno y por tanto para iniciar el proceso debe prepararse dicho expediente, al respecto, el Congresista Eduardo Nayap, hizo un llamado a los funcionarios de la PCM para que puedan informar el proceso a seguir para obtener la ansiada distritalización de Imacita y el compromiso para el apoyo respectivo.

Cabe resaltar, que el expediente técnico debe contar con documentos sustentatorios como son la adhesión de firmas de más del 50% de la población, acuerdo del consejo regional, provincial y distrital, plano urbanista, entre otros. La elaboración del expediente estará a cargo de la Comisión pro-distritalización.

Luego de la Audiencia pública, el Congresista Eduardo Nayap, conjuntamente con los altos funcionarios de la PCM y autoridades locales efectuaron un recorrido por las principales calles del centro poblado para determinar la dinámica económica y que puede ser un buen centro funcional.

Finalmente, el Congresista Eduardo Nayap, refirió que la distritalización del Centro Poblado de Imacita,

dependerá del trabajo de la Comisión pro-distritalización, de sus autoridades locales y su población para lograr este anhelado sueño.



Finalizan las coordinaciones para el II Foro Internacional por la primera infancia

A PUERTAS DE DESARROLLARSE EL II FORO POR LA PRIMERA INFANCIA EN SANTA MARÍA DE NIEVA – CONDORCANQUI – AMAZONAS

A puertas de desarrollarse el II Foro por la Primera Infancia, el Despacho del congresista Eduardo Nayap Kinin, integrante de la Red Parlamentaria Nacional por la Primera Infancia, finalizó las coordinaciones para el desarrollo del evento los días 13, 14 y 15 de junio en Santa María de Nieva, Condorcanqui – Amazonas.

El parlamentario awajún manifestó que el contenido del foro busca propiciar el desarrollo humano integral para los niños y niñas de la primera infancia a través de la mejoría de su calidad de vida y la potenciación de sus habilidades mediante el esfuerzo compartido entre las familias, comunidades, sociedad, Estado, Gobierno y municipalidades.

En estos días de trabajo se revisarán experiencias internacionales y nacionales innovadoras que puedan mostrar aprendizajes y lecciones en torno a la conformación de sistemas integrados de protección social y atención integral a la primera infancia.

El evento internacional congregará a cerca de 400 personas, entre docentes bilingües, profesionales de la salud, apus, funcionarios y expositores nacionales e internacionales expertos en asuntos de salud y educación.